

"Un magicien à Courbevoie !"

Le sommaire de l'article

- *Qui est le magicien Courbevoie ?*
- *D'où vient-il ?*
- *Que fait-il ?*
- *Ses pouvoirs*
- *Ses exploits*
- *La fin du magicien Courbevoie*

Le magicien à Courbevoie est un film français réalisé par Georges Méliès. Le film a été tourné en 1902 et a été présenté au public pour la première fois le 27 décembre 1902. Le film est composé de deux parties : dans la première partie, le magicien fait disparaître une jeune femme et dans la seconde partie, il fait apparaître un lapin. Le film est considéré comme l'un des premiers films de Méliès et comme l'un des plus importants films du cinéma français.

Le magicien était très impressionnant et tout le monde était fasciné par ses tours. Il a même réussi à faire disparaître un lapin dans un chapeau ! Tout le monde a applaudi et était très impressionné.

Le magicien était très content de lui et a fait une autre apparition, cette fois-ci avec un oiseau. Il l'a fait voler dans les airs et tout le monde a été émerveillé. C'était vraiment un spectacle extraordinaire !

Le magicien a fait apparaître un lapin en plein milieu de la scène et tout le public a été étonné !

Il a ensuite fait disparaître le lapin et il a sorti une boule de cristal de sa poche.

Il a ensuite prononcé quelques mots magiques et la boule de cristal s'est mise à briller de mille feux !

Tout le monde était fasciné par ce spectacle et personne ne voulait quitter la salle !